

Galerie d'art Berthe Khazoom :

VERNISSAGE DES ŒUVRES DE JEAN-GUY DESROSIERS

Sorelois d'origine, le peintre Jean-Guy Desrosiers sera le prochain invité de la Galerie d'Art Berthe Khazomme, de la Pocatière. Le vernissage de ses œuvres récentes aura lieu le dimanche 19 novembre, de 13h00 à 21 heures.

Autodidacte, travailleur infatigable, c'est en 1955, alors qu'il était âgé de 21 ans et était photographe dans l'Aviation canadienne, que Jean-Guy Desrosiers entrepris de mettre à profit son talent inné pour la peinture. L'artiste se dit très attiré par les grands maîtres impressionnistes tels Pissarro, Van Gogh et Cézanne, dont il a étudié et analysé l'œuvre, le cheminement et la vie en profondeur.

En 1976, Jean-Guy Desrosiers illustre de dessins surréalistes le recueil de poèmes «Vivre l'automne» de Georgette Lacroix. En tant que co-auteur imagier, il publie avec cette dernière le livre intitulé «Québec» qui fut lancé en 1979 par le maire Jean Pelletier à la maison de la Francophonie.

Jean-Guy Desrosiers a déjà à son crédit une douzaine de vernissages individuels en plus de nombreuses expositions de groupe à travers le Québec.

Son inspiration, Jean-Guy Desrosiers la puise surtout dans le Vieux Québec et Charlevoix. Mais toute la région de la Côte-du-Sud ne lui est pas inconnue puisque plusieurs de ses toiles illustrent des scènes croquées à St-Jean-Port-Joli, St-Roch-des-Aulnaies, St-Denis ou Kamouraska.

Le Placoteux, 5 novembre 1989
Par Gaétan Godbout